

# Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Gelar Patroli Skala Besar Bersama Tiga Pilar, Amankan Wilayah dari Gangguan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID](http://SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID)

Feb 5, 2025 - 16:05



*Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Gelar Patroli Skala Besar Bersama Tiga Pilar, Amankan Wilayah dari Gangguan Kamtibmas*

*Parungkuda – Dalam upaya menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Parungkuda, Kepolisian*

Sektor Parungkuda menggelar patroli skala besar bersama unsur Tiga Pilar.

Kegiatan yang berlangsung sejak pukul 21.00 WIB hingga selesai ini melibatkan enam personel Polsek Parungkuda dari berbagai unit, satu personel TNI Koramil Parungkuda, serta dua personel dari instansi terkait, yaitu Satpol PP dan BPBD.

Kapolsek Parungkuda, Kompol Aah Hermawan, S.E., M.H., menegaskan bahwa patroli ini merupakan langkah preventif guna memastikan keamanan serta mencegah aksi kejahatan di wilayah hukumnya.

*"Patroli skala besar ini bertujuan untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif di tengah masyarakat. Kami menyisir beberapa titik rawan, termasuk Stasiun Parungkuda, Pasar Baru, Exit Tol Parungkuda, hingga Monumen Palagan Bojongkokosan,"* ujar Kompol Aah Hermawan.

Dari hasil patroli, petugas tidak menemukan kasus curas (pencurian dengan kekerasan), curat (pencurian dengan pemberatan), maupun curanmor (pencurian kendaraan bermotor). Selain itu, tidak ditemukan aktivitas geng motor, tawuran, maupun peredaran narkoba. Namun, petugas berhasil mengamankan dua botol minuman keras dari lokasi yang dicurigai.

*"Kami akan terus meningkatkan patroli seperti ini untuk menekan angka kejahatan dan mencegah potensi gangguan kamtibmas. Kami juga mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan segera melaporkan jika ada hal yang mencurigakan,"* tambahnya.

Kegiatan patroli skala besar ini berjalan dengan aman dan lancar. Polsek Parungkuda berkomitmen untuk terus menjaga keamanan wilayahnya melalui berbagai langkah preventif bersama unsur Tiga Pilar.